

Zwei neue Grenzboten-Broschüren

Soeben gelangen zur Ausgabe:

① Entwicklung und Förderung des Handwerks auf Kosten der Industrie?

Von

Dr. Schweighoffer

Geschäftsführer des Zentralverbandes Deutscher Industrieller.

— Preis 50 Pf. —

Die Fragen der Abgrenzung von „Fabrik und Handwerk“ und der Heranziehung der Fabrikbetriebe zu den Kosten der Lehrlingsausbildung im Handwerk beschäftigen seit längerer Zeit in steigendem Maße die beteiligten Kreise. Die Untersuchungen über diese Materie haben eine beachtenswerte Erweiterung durch zwei Artikel aus der Feder des Geschäftsführers des Zentralverbandes Deutscher Industrieller, Regierungsrats a. D. Dr. Schweighoffer, erhalten, die in Heft 17 und 18 der Grenzboten veröffentlicht sind und jetzt als Broschüre vorliegen. Klar und in gedrängter Form ist das umfassende Material unter Berücksichtigung aller beachtenswerten Bearbeitungen nach eigenen Gesichtspunkten zusammengestellt und eine Reihe neuer Momente in die kritische Betrachtung hineingetragen.

Für das Erbrecht des Reiches

von

Justizrat Bamberger

— Preis 50 Pf. —

Die zwölf Aufsätze sind in den Jahren 1910—1912 erschienen, und zwar zum weitaus größten Teil in den „Grenzboten“. Daß die Arbeiten für die Rechtswissenschaft und Volkswirtschaftslehre wertvoll sind, ist bei der Bedeutung des bekannten Vorkämpfers für ein gesundes Reichserbrecht gerade auf dem Gebiete ohne jeden Zweifel.

Wir bitten das verehrliche Sortiment, sich für beide Broschüren tatkräftig zu verwenden. Unsere Bezugsbedingungen sind äußerst günstige:

**einzelne Explre. bar mit 40%, 10 Explre. und mehr (auch gemischt) mit 50%,
in Rechnung mit 30%.**

Stellen Sie die Hefte reihenweise ins Schaufenster, wir liefern auch eine größere Anzahl gern in Kommission.

Berlin SW. 11, 11. Mai 1911.
Tempelhofer Ufer 35a.

Verlag der Grenzboten G. m. b. H.